

BAFA

## Zuschuss für Energie-Management-Systeme

**[07.08.2013] Unternehmen werden künftig bei Maßnahmen zur Einrichtung von Energie-Management-Systemen vom Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (BAFA) bezuschusst.**

Das Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (BAFA) fördert künftig die Erstzertifizierung eines Energie-Management-Systems nach DIN EN ISO 50001 und eines Energie-Controlling sowie den Erwerb von Messtechnik und Energie-Management-Software. Antragsberechtigte Unternehmen können ab dem 15. August 2013 über ein elektronisches Formular auf der Internet-Seite des Bundesamts einen Förderantrag stellen. Laut BAFA beträgt die Höhe der Zuwendung für die Erstzertifizierung eines Energie-Management-Systems maximal 80 Prozent der zuwendungsfähigen Auflagen und höchstens 8.000 Euro. Für die Erstzertifizierung eines Energie-Controlling werden maximal 80 Prozent der zuwendungsfähigen Ausgaben und höchstens 1.500 Euro Förderung bewilligt. Die Höhe der Zuwendung für den Erwerb von Messtechnik betrage maximal 20 Prozent und höchstens 8.000 Euro und für den Erwerb von Software seien es maximal 20 Prozent und höchstens 4.000 Euro. Die Gesamtsumme der Zuwendungen sei auf maximal 20.000 Euro pro Unternehmen und innerhalb eines Zeitraums von 36 Monaten beschränkt.

(ve)

Stichwörter: Finanzierung, Energie-Controlling, Energie-Management-System, Förderung, Informationstechnik